
http://cfdt-belle-etoile.fr                                                   Saint-Fons, le 10 juillet 2008 

 

 

 

 

 

 

       

Voici les sujets que la CFDT abordera cet après midi : 
 
 
 
Pourquoi réunir les OS à cette époque de l’année ? 
 
 
Après avoir réduit les productions, arrêté certaines lignes, transféré du personnel d’un 
atelier à l’autre, pourquoi, du jour au lendemain, redémarre-t-on les lignes en urgence ? Il 
n’y a aucune cohérence entre votre politique industrielle et votre politique commerciale. 
 
 
Où en sommes-nous au niveau du carnet de commandes ?  
Avons-nous perdu des ventes suite aux derniers arrêts ? 
Avons-nous perdu des parts de marché ? Si oui, au bénéfice de qui ?  
 
 
Comment se positionne Rhodia par rapport à la concurrence ? 
 
 
Quelle est la réelle stratégie Polyamide à court et moyen terme ? 
 
 
Peut-on faire la corrélation : chute de l’action et part de marché  
 
 
La conjoncture actuelle va-t-elle impacter l’avenir des sites de productions européens ? 
 
 
A quand le dégel des embauches sur la plateforme ?  Belle-Etoile a du potentiel d’emploi. 
Nous demandons à la Direction de respecter l’accord GPEC qui prévoit la priorité aux 
reclassements internes. (Personnel des sites vendus ou fermés) 
 
 
Vous qui prôner un maximum de sécurité et de transparence sur les résultats, que 
pensez-vous des délits d’entraves aux CHSCT ? 
 
 
Votre silence au moment du "rabiotage" des Rémunérations Variables a été vécu très 
négativement par les équipes : il a été ressenti comme un dédain total. Quelle explication 
pouvez-vous donner sur ce silence ? 


